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السفير الفايز شكرهم على مشاعرهم الوطنية

جموع من المواطنين السعوديين بايعوا الأمير نايف: 
ليوفق الله سموه للقيام بمسؤولياته تجاه الملك والوطن

)كرم ذياب(السفير السعودي د.عبدالعزيز الفايز يسجل مبايعته مواطن يسجل مبايعته 

يستقبل سفير خادم الحرمين 
الشريفين لدى الكويت د.عبدالعزيز 
الفايز في مقر الس���فارة يوميا 
جموعا من المواطنين السعوديين 
المقيمين في الكويت وذلك لمبايعة 
صاحب السمو الملكي الامير نايف 
بن عبدالعزيز ال سعود وليا للعهد، 
وذلك بعد تعيينه من قبل خادم 
الحرمين الشريفين الملك عبدالله 
بن عبدالعزيز آل سعود يحفظه 
الله، وقد عبر المواطنون عن بالغ 
سرورهم وفرحتهم بتعيين سموه 
وليا للعهد داعين الله عز وجل ان 
يوفق سموه في القيام بمسؤولياته 
تجاه الله ثم الملك والوطن. وقد 
شكر السفير الفايز المواطنين على 
مشاعرهم الوطنية داعيا الله عز 
وج���ل ان يحفظ للملكة قيادتها 
وان ي���ديم عليها ما تنعم به من 

أمن واستقرار ورخاء.
بيان عاكوم مواطنون يتوافدون على السفارة لتقديم المبايعة ٭

اكد سفيرنا لدى مملكة البحرين الشيخ عزام 
الصباح ان »ما يمس امن البحرين يمس امن 
الكويت« مضيفا ان امن دول مجلس التعاون 

»كل لا يتجزأ«. وقال السفير عزام في تصريح 
لوكالة الأنباء الكويتية )كونا( تعليقا على اعلان 

مملكة البحرين ضبط الخلية الارهابية ان الامن 
والاستقرار ركيزة اساسية تتطلع اليها شعوب 
المنطقة مؤكدا ان دولة الكويت ومملكة البحرين 

تجمعهما منظومة خليجية وعربية وهو ما يعزز 
روابط الاخوة بين القيادتين والشعبين. وشدد على 

اهمية التنسيق الامني بين دول مجلس التعاون 

الخليجي لضمان امن المنطقة واستقرارها وأن 
البحرين ستظل واحة امن وامان في »ظل قيادتها 
الحكيمة وشعبها الوفي«. وأعرب عن تمنياته بأن 

»تنعم الكويت والبحرين بالأمن والامان تحت 
قيادة صاحب السمو الأمير الشيخ صباح الاحمد 

واخيه عاهل البحرين الملك حمد بن عيسى آل 
خليفة«. وكانت مملكة البحرين اعلنت اخيرا 

القاءها القبض على خمسة اشخاص بتهم انشاء 
جماعة ارهابية تهدف الى الاخلال بالنظام العام 

وتعريض سلامة وامن المملكة للخطر باستهداف 
مواقع ومنشآت حساسة وحيوية فيها.

عزام الصباح: ما يمس أمن البحرين يمس أمن الكويت 

الشيخ عزام الصباح

صاحب السمو الملكي الأمير سطام بن عبدالعزيز متوسطا الشيخ حمد جابر العلي ووفد السفارة

التقى سفيرنا لدى المملكة العربية السعودية 
الشيخ حمد جابر العلي أمس أمير منطقة 

الرياض الأمير سطام بن عبدالعزيز.
وقال الشيخ حمد الجابر الذي رافقه أعضاء 

السفارة وجميع المكاتب الملحقة بها في تصريح 
لوكالة الانباء الكويتية )كونا( عقب اللقاء انه 
نقل الى الأمير سطام تهنئة صاحب السمو 

الأمير الشيخ صباح الأحمد وسمو ولي العهد 
الشيخ نواف الأحمد وسمو رئيس مجلس 

الوزراء الشيخ ناصر المحمد والشعب الكويتي 
بمناسبة تعيينه في منصبه الجديد ونيله 

ثقة خادم الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن 

عبدالعزيز.
وأشاد بالعناية والرعاية اللتين كانتا ومازالتا 
يحظى بهما أبناء الكويت خلال تواجدهم في 
الرياض من قبل الأمير سطام بن عبدالعزيز 

شخصيا خلال مسيرة عمله نائبا لأمير 
الرياض سابقا حتى تبوئه مهام منصبه الجديد.
كما قام الشيخ حمد جابر العلي والوفد المرافق 

له بزيارة تهنئة مماثلة الى نائب أمير منطقة 
الرياض الأمير محمد بن سعد بن عبدالعزيز 

حيث نقل له الشيخ حمد تهنئة القيادة 
السياسية الكويتية بمناسبة تعيينه في منصبه 

الجديد.

حمد جابر العلي نقل للأمير سطام تهاني  
القيادة السياسية بتعيينه أميراً للرياض

سفيرنا في السعودية أكد أن أبناء الكويت يحظون بالعناية والرعاية

عزام
مستطيل




